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令和６年８月 定例教育委員会 会議録 要旨 

 

１ 日 時 

令和６年８月 22 日（木） 

開会 午前９時 30 分  閉会 午前 10 時 52 分 

                           

２ 場 所 

市役所西館 大会議室 

 

３ 出席及び欠席委員 

出席者 大野教育長 荒牧委員 飯盛委員 白木原委員 吉田委員 永野委員 梶原委員 

欠席者 なし 

 

４ 会議出席職員 

田中教育部長 秀島学校教育担当部長 西教育総務課長 於保保育幼稚園課長 空閑生涯

学習課長 田久保文化課長 嘉村教育総務課副課長 南里保育幼稚園課副課長 相川生涯

学習課副課長 土井教育総務課庶務係長 

 

５ 傍聴者   

０名 

 

６ 教育長の報告事項 

 ・８月も厳しい暑さが続き、全国的に熱中症警戒アラートが出されるなど、災害級の暑さが

続いている。また、台風も立て続けに発生しており、特に東日本への発生と移動が続いて

いる。現在、台風 10 号が西日本に向かっているため、今後の状況が心配されている。さ

らに、大雨や局地的な雷雨による豪雨も問題で、関東周辺では短時間での大雨による被害

が報道されている。これらの気候に対する危機感と防災対策への警戒が必要である。 

 ・７月 26 日から８月 11 日までパリで開催されたパリオリンピックが終了した。多くのアス

リートが一生懸命競技に取り組み、その結果がメダル獲得であろうとなかろうと、その演

技は視聴者たちに感動と勇気を与えた。特に日本の選手からは感動的なエピソードが多数

伝えられ、それがさらなる感動を生み出したと思う。 

 ・また高校野球も開催されており、給水時間や試合数など、やり方が現状に応じて変わって

いるが、高校生たちの活躍も見ることができている。これからパラリンピックも８月 28

日から９月８日まで開催される。このパラリンピックも、視聴の機会があれば、元気や勇

気をもらいたいと思っている。そしていよいよ国スポが近づいてきている。昨日はＳＡＧ

Ａアリーナで結団式が行われた。カレンダーには、「国スポまであと 44 日」と書かれてい

て、近づいていることを実感している。 

 ・ここで気になることは、ＳＮＳによる選手への誹謗中傷である。日本だけでなく全世界の

問題であり、人権問題にも発展する可能性がある。選手は一生懸命練習し、結果が出る出

ないに関わらず、応援や称賛が発信されるべきだが、逆に誹謗中傷がされると一気に活力

が失われる。このような状況が全世界で起きているということが残念でならない。この問

題を改善するためには、教育、特に心の教育や情報モラル教育が必要だと感じる。この問

題は、選手たちだけでなく我々にとってもマイナスであり、教育によって改善し、解消し

ていくべきだと思う。 

 ・８月は平和、人権、同和教育が中心となる月である。今年で戦後 79 年を迎えるが、８月
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には広島、長崎の原爆記念日と終戦記念日があり、現代社会の戦争や紛争を自分事として

捉え、平和な社会を築いていくということについて考える機会となる。多くの人や子ども

たちにもこれらの問題について考えるよう、大人もどう教え伝えるべきかを考え、行動し

なければならない。学校教育だけでなく、社会教育や家庭教育でも深く考えるべき時であ

る。 

 ・最後に今月は同和問題啓発強調月間ということで、部落差別について多くの研究機会があ

り、当事者の視点から考えることの重要性を再認識した月でもあった。人間は忘れがちな

生き物なので、この問題に対する認識を磨き続ける必要がある。また、自分自身がどう行

動するかから始め、それを社会に広めていく姿勢が必要になってくると感じている。多く

の人の力の借りながら人権・同和教育の啓発を実践していく必要がある。 

 ・８月１日 全体朝礼、経営戦略会議・事前評価会議 

 ・８月１日～２日 第 14 回九州地区市町村教育委員会連合会総会・研修大会 

 ・８月４日 小城市子どもクラブドッヂビー大会 

 ・８月６日 第 53 回佐賀県人権・同和教育研究大会全体会（オンデマンド） 

・８月７日 令和６年度県・市町教育長意見交換会、第２回個別施設計画検討会、 

第３回評価委員会 

 ・８月８日 課長副課長会議 

・８月９日 市町教育長人権・同和教育研修会（オンデマンド） 

 〈８月 11 日～17 日 学校閉庁日〉 

 ・８月 19 日 小城市多忙化対策検討会 

 ・８月 20 日 小城市幼保小連携ネットワーク会議 

 ・８月 21 日 課長副課長会議 

・８月 22 日 定例教育委員会、市町教育委員会連合会役員会/市町教育長会連合会役員会 

（以下予定） 

 ・８月 23 日 第２回社会教育委員の会議 

・８月 25 日 第５回平和コンサート 

 【質問・意見】 

  なし 

 【結果】 

  承認 

 

７ 議 事 

第１ 議決事項 

【会議録】 

  教育委員会の会議録について（公開）                    

 【質問・意見】 

  なし 

 【結果】 

  承認 

 

８ その他 

（１）教育委員会の共催及び名義後援事業について 

 ◇教育総務課庶務係長が説明 

①小城市文化連盟三日月支部小城邦楽会「小城邦楽会・筝曲雛乃会合同演奏会「第５回邦楽

の調べ」」後援申請 
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   ②株式会社佐賀新聞「佐賀新聞創刊140周年記念「桃山三都－京・大坂と肥前名護屋－」 

後援申請 

   ③佐賀県中学校教育研究会技術・家庭科部会「第69回九州地区中学校技術・家庭科教育研究

大会佐賀大会」、「第25回佐賀県中学校技術・家庭科教育研究大会」後援申請 

   ④エネIKU2024in玄海・唐津実行委員会事務局「エネIKU2024in玄海・唐津」後援申請 

   ⑤KAGF実行委員会「よしのがりスポーツ＆マルシェ」、「KANZAKI ART GYMNASTICS FESTA20

25」後援申請 

   以上、後援５件承認で報告する。 

  【質問・意見】 

   なし 

  【結果】 

   了承 

 

（２）令和６年度 市内園運動会・生活発表会日程（予定）について 

 ◇保育幼稚園課長が説明 

  令和６年度市内園運動会・生活発表会日程のお知らせ。見学を希望される場合は、保 

育幼稚園課までお知らせいただければ園におつなぎするので、よろしくお願いしたい。 

  【質問・意見】 

   なし 

  【結果】 

   了承 

 

（３）令和６年度 市内小・中学校運動会・体育大会（２学期実施）について 

 ◇学校教育担当部長が説明 

 市内小・中学校の２学期実施の運動会・体育大会については資料のとおりで、どの学校

も午前中の開催となっている。 

  ぜひ子どもたちが頑張っている様子を参観していただきたい。 

 【質問・意見】 

  ◇Ｆ委員 

   運動会・体育大会は各学校の教育目標、教育方針に従ってそれぞれ計画されるものだと

思うが、新型コロナの感染防止や暑さ対策等で午前中開催になったと思う。しかし学校行

事の中で体育大会や修学旅行は行事を通じて子どもたちが大きく成長する行事であると思

う。 

   具体的には学力が振るわない子が体育大会で活躍して自信を得て大きく成長する子も私

自身の経験上いたと思う。教育目標を達成できるように、種目も凝縮して体育大会を計画

されていると思うが、１日開催の時よりも種目等が少なくなって活躍の場が少なくなって

いる部分もあるのかなと思ったときに、これは今後も午前中開催で学校は計画されるのか、

どこかでまた１日開催に戻るのか、何か方向性みたいなのがあれば教えていただけたらと

思う。 

  ◇学校教育担当部長 

   現時点で校長先生方の意向としては、行事を準備する先生方の負担軽減、子どもたちの

体力的な面の負担軽減、熱中症対策等により種目を厳選して、子どもたちの活躍の場も確

保しながら、午前中開催という方向で考えられている。 

   また、弁当も作らなくていいということで、保護者の方も午前中開催は非常にありがた

いという意見もある。 
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   この午前中開催でも体育大会・運動会の目標は十分達成できているのではないかと判断

している。 

  ◇教育長 

   Ｆ委員のご意見については、改めて校長会の中でもまた議論したい。学校行事について

は毎年度状況を見ながら考えられていると思う。 

   現在、午後まで開催しているのは１つの中学校のみ。これも児童・生徒数によっても変

わってくるし子どもたちの意向、保護者等の協力、これらを加味しながら、何年かに１回

はちょっと長めにやるとかの方向性は出してもいいのかなと思う。 

   確かにお弁当を作るのは大変ではあるが、子どもたちが保護者と一緒にご飯を食べるこ

とが難しいときもあって、検討する余地はあるのかなと思う。 

  ◇Ｆ委員 

   できない理由を考えるよりも、１日開催がどうやったらできるのかという考え方も必要

なのかなと思った。 

  【結果】 

   了承 

 

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

 ◇定例会 

  【日 時】 ９月 26 日（木） 午前９時 30 分から 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 大会議室 

 

10 議 事【非公開】 

第１ 議決事項 

【会議録】 

  教育委員会の会議録について（非公開）                  【承認】 

【議案第５号】 

令和６年第３回小城市議会定例会における教育委員会所管議案について    【承認】 

第２ 協議事項 

【協議第４号】 

  就学援助（準要保護）の認定について                   【了承】 

第３ 報告事項 

 【報告第 16 号】 

  令和５年度一般財団法人小城市スポーツ協会の経営状況について       【了承】 

 【報告第 17 号】 

  就学援助の認定について                         【了承】 

 【報告第 18 号】 

  特別支援教育就学奨励費の認定について                  【了承】 


